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ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

Zacco Ottavio P 09.00 09.01 10.05 10.50

Lupo Giuseppe A - - - -

Canto Leonardo P - - 10.20 10.50
Chinnici Dario P - - 10.05 10.50
Leto Teresa A - - - -

VERBALE SEDUTA
Il Presidente Zacco alle ore 09.00 in prima convocazione chiede alla
Segretaria di procedere a chiamare l’appello e non risultando nessun altro
Consigliere presente rinvia di un’ora in seconda convocazione.
Il Presidente Zacco alle ore 10.05 in seconda convocazione apre la
seduta con la presenza del Consigliere Chinnici
Argomenti da trattare:

1. Problematiche lavoratori del Consorzio Sintesi

2. Comunicazione
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Lettura ed approvazione del verbale della seduta odierna

Per affrontare l’argomento posto al punto 1 dell’odg la Commissione ha
invitato dietro loro richiesta i rappresentanti del UGL nella persona di:

- Segretario Generale Venanzio Cretarola
- Dario Badalamenti Sra Ugl
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- Cannizzaro Giuseppe Sra Ugl
- Giglio Michelangelo Sra Ugl

Il Presidente Zacco saluta i presenti, dà il benvenuto, precisa che si è
dato seguito alla loro richiesta per parlare delle problematiche legate
all’oggetto e chiede di capire come si può intervenire a livello istituzionale
Il Segretario Gen. Cretarola ringrazia, precisa che ha sollecitato questo
incontro in merito alla vicenda che ha portato alla perdita del posto di
lavoro di circa 250 lavoratori la maggior parte dei quali disabile. Precisa
che si occupano della vicenda già dal 2006 riguardante le assunzioni dei
disabili, ritiene che è una vicenda complessa mostra delle carte dove viene
spiegata meglio la situazione. Fa riferimento alla legge Biagi ritenendo
che a suo dire in alcune regioni sia illegittima. Precisa che sono lavoratori
della Coop Sociale CALL IT aderenti al consorzio Sintesi che da 17 anni
gestivano il servizio di Contact Center su affidamento da parte di WIND
TRE. Per tale commessa è stata affidata una convenzione con WIND TRE
che assolve parzialmente all'obbligo di assunzione dei disabili a livello
nazionale mediante l’affidamento al Consorzio Sintesi. La Convenzione è
stata sottoscritta congiuntamente dalla Regione siciliana ma dal 1 gennaio
i Dirigenti della Regione Siciliana del settore lavoro hanno causato la
cessazione del rapporto di lavoro dei 250 lavoratori e lui stesso stabisce
che si tratti di errata interpretazione della legge e di avere omesse atti di
ufficio
Fa riferimento all’assunzione dei disabili e come essa deve avvenire e che
quindi l’assunzione deve esistere fino a che dura la commessa
Riferisce che ha incontrato 3 dirigenti della regione siciliana per
sottoporre la questione, ha chiesto chiarimenti ma non ha avuto risposte
utili
Il Consigliere Chinnici chiede se hanno risposto ufficialmente
Il Segretario Cretarola continua a relazionare e riferisce che ha richiesto il
parere dell’avvocatura ma non gli è stata mostrata spiegandone i motivi.
Ritiene di aver saputo che il parere è a loro favore. Mostra una lettera della
regione siciliana in cui si legge il diniego.
Il Presidente Zacco fa il punto della situazione precisando che si tratta
quindi di 250 lavoratori con categorie protette dell’80% . Chiede quale sia
la loro proposta
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Il Segr. Cretarola chiede che venga applicata l’istanza chiesta firmando la
convenzione e quindi chiede la convenzione tra Regione Wind e Cop
diversa, precisa che a Palermo ancora la nuova cooperativa non è attiva e
si chiama Raggio di Luce. Precisa che i disabili sono meno della metà
Il Presidente Zacco chiede di capire perché la Regione non vuole
procedere alla convenzione visto che l'avvocatura ha dato parere
favorevole
Si apre un dibattito
Il Presidente Zacco chiede gli altri sindacati cosa pensano al riguardo
Il Segr Cretarola risponde
Il Consigliere Chinnici ritiene che occorre capire come andrà il ricorso
pendente firmato da alcuni lavoratori. La Regione già si è espressa. Chiede
per quanto tempo hanno dato la cassa integrazione
Il Sig. Giglio risponde che è in corso ed è una decisione che ancora
ufficialmente non si hanno notizie.
Il Consigliere Canto rimane stupido dalla circostanza che il parere de quo
presentato all’allegato n. 14 della relazione sicurametne insite una criticità
nel momento in cui il parere aserisce che non ci siano criticita in merito ad
una nuova stipula di convenzione, ci sono due profili, uno giuridco che va
affrontato nelle sedi competenti ma anche quello politico. Ciascun
soggetto che si sente leso può fare ricorso ma concorda che ci sia anche un
tema politico , ritiene che è una decisione politica discutibile.
Il Presidente Zacco chiederà un incontro con l'Ass. Regionale per capire se
c’è una scelta politica o se c’è stata una svista. Eventualmente a seguire
chiederà un incontro con l’Ass al Lavoro dell’Assemblea regionale.
Chiede di aggiornarsi successivamente. Riferisce che sarà informato anche
il Sindaco e l’Assessore competente.
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Il Presidente Zacco chiede alla Segretaria di dare lettura del verbale della
seduta odierna
La Segretaria procede con la lettura per l’approvazione per appello
nominale
Il verbale n. 394 del 22/04/2024 è approvato all'unanimità dei presenti

La seduta è chiusa alle ore 10.50
Letto e sottoscritto

La Segretaria supplente
Vincenza Amato

Il Presidente
Ottavio Zacco
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